
令和３年度 にぎわい・交流海道ネットワーク総会（WEB 形式） 
【閉会挨拶】 

 

 
 
北陸地方整備局次長 岸でございます。閉会にあたり一言挨拶を申し上げます。 

2 年ぶりの開催となりました今回の日本海にぎわい・交流海道ネットワークは、コロナ感染症の防止と

いうことで、初めてこのような Web 開催とさせていただきました。開催地村上市の高橋市長、ご講演いた

だきました村上市観光協会の浅野顧問をはじめ、全国の自治体の皆様、ご参加いただきまして心より御礼

申し上げます。ありがとうございました。この日本海にぎわい・交流海道ネットワークですけれども、ご

存じのように日本海沿岸の港町が連携して物流や観光・レクリエーションに関して総合的なネットワーク

を形成するという目的で平成 7 年に設立されたところでございます。この間、東日本大震災を踏まえまし

て災害に備えたリダンダンシーの機能向上というのも目的に追加され、更に近年の日本海でのクルーズの

需要増大に伴いまして、当会でもクルーズ船社との意見交換会を開催するなど、活動の幅を広げてきてい

るところでございます。本ネットワーク会員の皆様方が連携して様々な事柄に取り組むということが皆様

地域のそれぞれの活性化に寄与するということを期待するとともに、事務局としてもコロナの後の新たな

社会の賑わいづくり、あるいは交流の取組というのを皆さんと共に地域連携で進めていければと考えてい

るところでございます。 

次回は稚内市での開催になります。本日は高橋市長、浅野様から魅力あふれる村上市のご紹介がありま

した。今回、村上市にお集まりいただけなかったということが非常に残念に思いますし、また是非とも村

上市を訪れる機会をつくっていただければと思います。次回は是非とも開催地に集まって皆様にお目にか

かって懇談の場も設けられればと思うところでございます。 

最後になりますが、今回ご参加いただきました皆様のご健勝とご発展を祈念いたしまして閉会の挨拶と

させていただきます。 


